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ABSTRAK 

Judul  : Komunitas Yuk Ngaji: Kajian atas Pesan Dakwah dan 

                            Pemahaman Mitra dakwah tentang Islam  

  (Perspektif Fenomenologi Komunikasi Dakwah)  

Penulis  : Angga Nur Rohman 

Pembimbing : 1. Prof. Dr. H. Nursyam, M. Si 

  : 2. Dr. Sokhi Huda, M. Ag 

Kata Kunci : Yuk Ngaji, Pesan Dakwah, Pemahaman Dakwah, Felix Siauw 

 

Penelitian ini berangkat dari fenomena fundamentalisme yang berkembang di 

Indonesia yaitu HTI. Kelompok tersebut pernah dilarang, namun masih marak 

menyampaikan pesan-pesan dakwah dan pahamnya dengan cara yang tidak lagi 

sama dengan menggunakan komunitas dakwah remaja bernama Yuk Ngaji. 

Problem tersebut, berwujud beberapa persoalan yang mendorong penelitian ini, 

yaitu: (1) Apa pesan dakwah yang disampaikan kepada mitra dakwah pada 

komunitas Yuk Ngaji? (2) Bagaimana pemahaman mitra dakwah atas pesan yang 

disampaikan tentang Islam oleh para Pendakwah komunitas Yuk Ngaji? Dan (3) 

Bagaimana perubahan arus dakwah Felix Siauw dalam membangun pemikiran 

tentang Islam kepada mitra dakwah? Fokus utama penelitian ini melihat urgensi 

dan eksitensi komunitas Yuk Ngaji berdakwah di Indonesia sebagai gerakan 

dakwah Felix Siauw. Sesuai dengan persoalan tersebut, peneliti menggunakan 

pendekatan penelitian kualitatif lapangan dan teks media, dengan pendekatan 

analisis fenomenologis dan netnografi. Perspektif teoritis penelitian 

menggunakan pendekatan dakwah M. Abu al-Fath al-Bayanuni dan Moh. Ali 

Aziz, serta gabungan teori dakwah lainnya, dengan pendekatan ilmu komunikasi 

kontemporer. Metode yang peneliti gunakan untuk mengumpulkan data melalui 

observasi, wawancara dan dokumentasi berbagai aktivitas dakwah komunitas 

Yuk Ngaji. Terdapat tiga poin temuan dalam penelitian ini. Pertama, pelbagai 

pesan dakwah Yuk Ngaji tipologi untuk menegakan syariat Islam yang memiliki 

kemiripan dengan pemahaman pada Hizbut Tahrir. Pesan dakwah disampaikan 

pada mitra dakwah sesuai dengan kategorisasinya yaitu partisipan dan member. 

Kedua, pemahaman mitra dakwah tentang Islam dibangun dengan beberapa 

proses agar mereka memahami pesan-pesan dakwah para pendakwah. Ketiga, 

Felix Siauw menunjukkan perubahan arus dakwahnya dengan tidak banyak 

menonjolkan menegakan negara Islam di Indonesia. 
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ABSTRACT 

Title  : Yuk Ngaji Community: A Study of Da'wah Messages and 

                            Da'wah Partners' Understanding of Islam  

     (Perspective Phenomenology of Da'wah Communication)                             

Author  : Angga Nur Rohman 

Mentor  : 1. Prof. Dr. H. Nursyam, M. Si 

  : 2. Dr. Sokhi Huda, M. Ag 

Keywords : Yuk Ngaji, Da'wah Message, Understanding of Da'wah, Felix  

  Siauw 

 

This research departs from the phenomenon of fundamentalism that is 

developing in Indonesia, namely HTI. The group was once banned, but is still 

rampant in conveying its da'wah messages and understanding in a way that is no 

longer the same by using a youth da'wah community called Yuk Ngaji. The 

problem, in the form of several issues that encourage this research, namely: (1) 

What is the da'wah message delivered to da'wah partners in the Yuk Ngaji 

community? (2) How is the understanding of da'wah partners on the messages 

conveyed about Islam by the Yuk Ngaji community preachers? And (3) How 

does Felix Siauw's da'wah flow change in building thoughts about Islam to 

da'wah partners? The main focus of this research looks at the urgency and 

existence of the Yuk Ngaji community preaching in Indonesia as Felix Siauw's 

preaching movement. In accordance with these issues, researchers used a 

qualitative field research approach and media text, with a phenomenological and 

netnography analysis approach. The theoretical perspective of the research uses 

the da'wah approach of M. Abu al-Fath al-Bayanuni and Moh. Ali Aziz, as well 

as a combination of other da'wah theories, with a contemporary communication 

science approach. The method that researchers use to collect data through 

observation, interviews and documentation of various da'wah activities of the 

Yuk Ngaji community. There are three points of findings in this research. First, 

the various da'wah messages of Yuk Ngaji tipologi to uphold Islamic law which 

has similarities with the understanding of Hizbut Tahrir. The da'wah message is 

delivered to da'wah partners according to their categorization, namely 

participants and members. Second, da'wah partners' understanding of Islam is 

built with several processes so that they understand the da'wah messages of the 

preachers. Third, Felix Siauw shows a change in the flow of his da'wah by not 

emphasizing the establishment of an Islamic state in Indonesia. 
  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/  

xvi 
 

 خلاصة

 : مجتمع يوك القرآن: دراسة رسائل الدعوة و فهم شركاء الدعوة للإسلام   عنوان
 (المنظور الظاهري لَتصالَت الدعوة)

 : أنجا نور الرحمن   كاتب

. البروفيسور دكتور. ه. نورسيام، م. سي 1:  النائب العام للمنطقة   

 د. سوخي هدى، م.ج  .2 :                     

  : هيا ندرس القرآن، رسائل الدعوة، فهم الدعوة، فيليكس سياو الكلمات الدالة 

ينطلق هذا البحث من ظاهرة الأصولية التي تتطور في إندونيسيا، وهي حزب التحرير. تم حظر هذه   

المجموعة في السابق، لكنها لَ تزال منتشرة على نطاق واسع في نقل رسائلها الوعظية ومعتقداتها بطريقة  

يوملم تعد مماثلة لَستخدام مجتمع الوعظ الشبابي المسمى   وتأخذ هذه المشكلة شكل عدة مسائل   .نجاجي 

( كيف يتم نقل رسالة الدعوة إلى شركاء الدعوة في مجتمع يوك 1دفعت إلى إجراء هذا البحث، وهي: )  

( كيف يفهم شركاء الدعوة الرسائل التي ينقلها دعاة مجتمع يوك 2نجاجي؟ ) ( 3عن الْسلام؟ و)  نجاجي 

كيف تغير تدفق وعظ فيليكس سياو في تطور الأفكار حول الْسلام بين شركائه في الدعوة؟ يركز هذا  

الذي يبشر في إندونيسيا باسم حركة   نجاجي البحث بشكل أساسي على مدى إلحاح ووجود مجتمع يوك

والنص   الميداني  النوعي  البحث  منهج  الباحث  المشكلة، استخدم  هذه  الوعظية. وفي ضوء  فيليكس سياو 

ويستخدم المنظور النظري للبحث المنهج الدعوي  .الْعلامي، مع منهج التحليل الظاهري والنتنوغرافي

د. علي عزيز ، بالْضافة إلى مزيج من نظريات الدعوة الأخرى مع  لمصطفى أبو الفتح البيانوني ومحم 

مناهج علم الَتصال المعاصر. الطريقة التي يستخدمها الباحثون لجمع البيانات هي من خلال الملاحظة 

هناك ثلاث نقاط من النتائج في هذا البحث.   .نجاجي والمقابلات وتوثيق أنشطة الدعوة المختلفة لمجتمع يوك

ما يشبه فهم   نجاجي أولًَ، إن رسائل يوك  الشريعة الْسلامية، وهو  دعم  في  المختلفة سياسية  الوعظية 

والأعضاء.  حزب التحرير. يتم تسليم رسالة الدعوة إلى شركاء الدعوة حسب تصنيفهم، وهم المشاركين  

ثانياً، يتم بناء فهم شركاء الدعوة للإسلام باستخدام عدة عمليات حتى يتمكنوا من فهم الرسائل الوعظية 

الدولة  دعم  على  كثيراً  التركيز  تدفق وعظه من خلال عدم  في  تغيراً  فيليكس سياو  ثالثاً، أظهر  للدعاة. 

 .الْسلامية في إندونيسيا
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3. Penelitian lanjutan tentang masalah pemahaman mitra dakwah tentang Islam, 

dapat dilakukan dengan wawancara atau angket agar mendapatkan hasil yang 

lebih berkualitas mengenai paradigma yang dimiliki oleh mitra dakwah 

komunitas Yuk Ngaji. 
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